



きりんぐみだより

10月

2024年10月1日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

子どもたちの様子

暑い夏が少しずつ緩やかになり、毎日遊んだ水遊びも終了です。最後の日は園庭で水を使って遊び、汗をかいた後そのままテラスでシャワー！毎日「えんていであそびたあ〜い」と言っていた子どもたちでしたので、その日は思い切り遊んだ一日でした。運動遊び発表会に向けて過ごす中で、友だちとの関わりも密になり、いつもの遊びも集団で何かをすることが増えてきました。これから、涼しくなり外に出る機会が増えてきます。色々な関わりの変化が楽しみです。



運動あそび

「あとなんかいねたらうんどうあそび？」と楽しみにしていたこの日。子どもたちらしい、楽しむ姿が見ていただけたのではと思います。お忙しい中お越しいただきありがとうございました。4月から遊びの中で見てきたことを真似したり、そこから発展させたりしながら楽しんできた子どもたちです。身体あそびは子ども何がやりたいか子どもたちと考えて決めました。やりたいことがたくさんあり、(鉄棒、バレーボール、バスケットボール、なわとび等…) お見せ出来ない物も多数…是非、保育参加等で見頂けたらと思います。

UNO

今、静かにブームになりつつある遊びが「UNO」です。食後、帰りの会の後、身体を動かした後…ちょっとした隙間に集まり静かに始まっています。ルールの方から知らない子もやりながら教えてもらい気が付くと「っあ〜!!」と声があがり盛り上がっています。負けると×××ご想像にお任せします…



今月の活動とお知らせ

♡水遊びセットのご協力ありがとうございました。シャワー等でタオルを使用します。タオルと着替えの準備をお願いします。♡

10日(木) 避難訓練 11日 25日(金) 英語 16日(水) 年長交流
21日(月) 身体測定 23日(水) 幼児集会